



**Location et installation de plateformes et de structures d'échafaudages/  
Rental and Installation of Scaffolding Platforms and Structures**

\*\*\*\*\*

**A. Répondre aux questions soulevées par l'industrie (Question 1) / Answers to  
questions raised by the industry (Question 1)**

\*\*\*\*\*

**A. Questions soulevées par l'industrie/ Questions raised by the Industry**

**Question #001**

Is there any structures that you would like to have priced in this bid? In 2018, there was a variety of examples to price to compare with.

**Response #001**

No. PCH at this stage is looking to qualify suppliers under the Request for Supply Arrangement (RFSA) to establish an inventory list of potential firms. Once a Supply Arrangement (SA) list of qualified suppliers under the RFSA will be created, a Request for Proposals (RFP) will be sent to all qualified suppliers to be engaged on an as needed basis for specific project.

For more details, please consult following article 1.2, Summary of Part 1, General Information and provided under the Solicitation:

"The Department of Canadian Heritage (PCH) is seeking professionals in the rental and installation of temporary scaffolding platforms and structures to qualify as Supply Arrangement Holders (Suppliers) for events produced or supported by PCH in the National Capital Region, and under the terms and conditions outlined in the Request for Supply Arrangement.

These supply vendors will be an inventory of potential firms that have the experience and capacity to provide its specific services for individual projects. Suppliers will be engaged on an "as needed" basis for individual projects through a project specific Request for Proposal (RFP) issued in accordance with the terms of the Supply Arrangement.

The Supply Arrangement (SA) period will be for a period of four (4) years from the date of issuance of the SA. »

**Question #001**

Y a-t-il des structures dont vous souhaiteriez que le prix soit fixé dans le cadre de cette demande ? En 2018, il y avait une variété d'exemples de prix à comparer.

**Réponse #001**

Non. À ce stade, PCH cherche à qualifier des fournisseurs dans le cadre de la Demande d'arrangement en matière d'approvisionnement (DAMA) afin d'établir une liste d'entreprises potentielles. Une fois que la liste des fournisseurs dans le cadre de l'Arrangement en matière d'approvisionnement (AMA) sera créée en vertu de la DAMA, une Demande de propositions



(DDP) parviendra à tous les fournisseurs qualifiés afin qu'ils soient engagés en fonction des besoins pour un projet spécifique.

Pour plus de détails, veuillez consulter l'article 1.2 Sommaire suivant de la partie 1, Renseignements généraux et publié sous la sollicitation :

« Le Ministère du Patrimoine canadien (PCH) est à la recherche de professionnels de services de location et installation de plateformes et de structures d'échafaudages temporaires pour les qualifier comme détenteurs d'arrangement en matière d'approvisionnement (fournisseurs) dans le cadre d'événements produits ou supportés par PCH dans la région de la capitale nationale, et selon les modalités et conditions énoncées dans la demande d'arrangement en matière d'approvisionnement.

Ces fournisseurs d'approvisionnement constitueront un inventaire des entreprises potentielles qui possèdent l'expérience et la capacité requises pour fournir ses services spécifiques pour des projets individuels. Les fournisseurs seront engagés « au fur et à mesure des besoins » pour des projets individuels au moyen d'une Demande de proposition (DDP) propre au projet, délivrée conformément aux modalités du régime d'approvisionnement.

La période de l'Arrangement en matière d'approvisionnement (AMA) sera, pour une durée de quatre (4) ans à compter de la date d'émission de l'AMA. »